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Anfrage

Frau Christine

3. Für die Krankenanstalten, die zum
Kinderbetreuungsangebot bereit stellen:

a. In

b Für Wie Viele txinaer weiuen oeueuunyapa^c vwnuyuiiy
gestellt (bitte um eine Auflistung getrennt nach Standorten für die Jahre

Landtagsklub
Oberösterreich

Schriftliche Anfrage
der Abgeordneten Mag. Dr. Julia Bammer und des Klubobmannes Mag. Felix 
Eypeltauer betreffend Kinderbetreuungsplätze in den Oö. Krankenanstalten an 
Frau Landeshauptmann-Stellvertreterin Mag. Christine Haberlander

Sehr geehrte Frau Landeshauptmann-Stellvertreterin Mag. 
Haberlander,

betreffend Kinderbetreuungsplätze in den Oö. Krankenanstalten erlauben wir uns 
an Sie folgende Fragen zu richten:

1. An welchen oberösterreichischen Krankenanstalten existiert zum Zeitpunkt der 
Anfragebeantwortung kein Kinderbetreuungsangebot für (Enkel-)Kinder von 
Mitarbeiterinnen?

2. Für die Krankenanstalten, die zum Zeitpunkt der Anfragebeantwortung kein 
Betreuungsangebot für (Enkel-)Kinder von Mitarbeiterinnen aufweisen 
können:

a. Ist für das restliche Jahr 2023 oder das kommende Jahr 2024 eine 
Kinderbetreuung geplant?

b. Wenn ja, an welchen Standorten und für wie viele Kinder?

c. Wenn nein, warum nicht?
", Für die Krankenanstalten, die zum Zeitpunkt der Anfragebeantwortung ein
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; j wje vielen der insgesamt existierenden
Kinderbetreuungseinrichtungen wird das Angebot im Zeitpunkt der 
Anfragebeantwortung durch einen Verein der Tageseltem zur Verfügung 
gestellt (bitte um eine Angabe getrennt nach den jeweiligen 
Krankenhäusern mit und ohne Angebot von einem Verein der 
Tageseltern)?
Für wie viele Kinder werden Betreuungsplätze insgesamt zur Verfügung

An den Ersten Präsidenten des Oö. Landtages Herrn Landtagsabgeordneten Max 
Hiegelsberger

im Wege der Landtaqsdirektion

Oö. Landtag: Beilage 11190/2023, XXIX. Gesetzgebungsperiode



2022, Betriebskindergarten und

in den Jahren 2021 und 2022 besetzt?

änderten und Betriebskindergarten sowie Betriebskrabbelgruppe)?

f.
2023 registriert (bitte

an welchen Standorten und mit wie vielen

q An welchen Standorten mit Kinderbetreuungseinrichtungen wird für die Monate 
y, mii wci^ onno i_ i« i/inHarhatrei 11 inn«annehot zur VerfüaunaJuli und August im Jahr 2023 kein Kinderbetreuungsangebot zur Verfügung 

gestellt?

Ist zum Zeitpunkt der 
Räumlichkeiten der

BetrLskrTbbelgrupPe)?9etrennt

c. Wie viele dieser Plätze waren

d. Wie viele

e a“—

Betreuungsplätzen)? ”

g. Gibt es bereits eine Warteliste für Betreuungsplätze für das Jahr 2024?

i. Wenn ja, ;
Voranmeldungen?

4. Für das Salzkammergut Klinikum Gmunden:
Anfragebeantwortung eine Veränderung der
Kindertagesstätte Pusteblume geplant?

a. Wenn ja, wann und wie soll diese aussehen?

b. Wenn nein, wieso nicht?

5. Wie viele Mitarbeiterinnen waren am jeweiligen Standort in den Jahren 2021 
und 2022 tätig (bitte um eine getrennte Angabe nach Personal: Tageseltern/ 
pädagogische Fachkraft/ Hilfskraft/ Assistenzkraft für Integration für den 
jeweiligen Standort sowie um eine getrennte Angabe nach Betriebskindergarten 
und Betriebskrabbelgruppe)?

6. Wie sah in den Jahren 2021 und 2022 jeweils der Betreuungsschlüssel für 
das jeweilige Personal in den Gruppen aus (bitte um eine getrennte Angabe für 
den jeweiligen Standort, nach Betriebskindergarten und 
Betriebskrabbelgruppe)?

7. Wie viele Überstunden verrichteten die Mitarbeiterinnen in den 
Betreuungseinrichtungen insgesamt in den Jahren 2021 und 2022 (bitte um 
eine getrennte Angabe nach jeweiligem Personal für den jeweiligen Standort)?

8 Wie sah das Sommerbetreuungsangebot in den Monaten Juli und August 
konkret in den Jahren 2021 und 2022 aus (bitte um Angabe der Öffnungszeiten 
nach den beiden Monaten getrennt für den jeweiligen Standort des 
Betriebskindergartens sowie der Betriebskrabbelgruppe)?

a Gab es Wartelistenplätze für das Sommerbetreuungsangebot in den 
Jahren 2021 und 2022?

i. Wenn ja, wie viele Kinder standen für den jeweiligen Standort auf 
einer Warteliste (bitte um getrennte Angabe nach Standort für 
Betriebskindergarten und Betriebskrabbelgruppe)?



oder

/

V

a. Wurde für diese Standorte der Bedarf erhoben und wenn ja, wie stellt 
sich dieser dar (bitte um getrennte Angabe nach dem jeweiligen Bedarf 
am jeweiligen Standort für Kindergartenplätze 
Krabbelgruppenplätze in den Monaten Juli und August 2023)?

Ihrer Antwort sehen wir mit Interesse entgegen und verbleiben in der Zwischenzeit mit 
freundlichen Grüßen




































